



Comisión de Hacienda en diputados ratifica a Edgar Amador como nuevo secretario de Hacienda

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- La Comisión de Hacienda en **Cámara de Diputados** ratificó a Edgar Amador como secretario de Hacienda, luego de la renuncia de Rogelio Ramírez de la O. El nuevo secretario de Hacienda se comprometió a dar continuidad a las acciones y priorizar los objetivos establecidos en el Paquete Económico 2025.

<https://drive.google.com/file/d/1jEu4zUFVlhhPQVfwuYYawzehJebQ72XN/view>